

Salon Inotech 2016

Le salon de l'équipement professionnel Flauraud

Inotech, le salon Flauraud de l'Équipement Professionnel, se tiendra à Clermont-Ferrand les 14 et 15 octobre prochains.

En octobre 2014 s'est tenu la 30^{ème} édition d'Inotech, le salon Flauraud de l'Équipement Professionnel, à la Grande Halle d'Auvergne de Clermont-Ferrand. C'est fier de ce succès, avec plus de 5 000 visiteurs, que **Flauraud vous invite au salon Inotech 2016, les 14 et 15 octobre prochains.**

Un salon national au cœur de la France.

Inotech attend plusieurs milliers de visiteurs pendant 2 jours au cœur du Puy-de-Dôme, en périphérie de la capitale Auvergnate, Clermont-Ferrand. Le salon Inotech saura attirer les **professionnels à la découverte des innovations des métiers de l'après-vente automobile et poids lourd et de la maintenance industrielle.**

De nombreux exposants.

Démonstrations, découvertes, nouveaux produits et services, etc. : les plus de 150 marques exposées sur le salon Inotech sauront démontrer leur engagement pour l'avenir en mettant en avant leurs produits ou services les plus innovants. « *En visitant Inotech, les professionnels deviennent acteurs de l'évolution des expertises techniques dans un cadre convivial et aussi très professionnel. Ils enrichissent leurs propres perspectives de solutions inédites, souvent improbables, et sélectionnent les meilleures.* » explique Pierre-Jean Flauraud.

L'évènement des professionnels.

Inotech est conçu pour les professionnels à la recherche de solutions et de nouvelles idées pour faire évoluer leur activité, améliorer leur confort de travail, leur rentabilité ou, plus largement, faire face aux challenges de demain. N'oublions pas pour autant que le monde du travail est aussi celui des hommes et des femmes qui le composent : **Inotech est un moment de convivialité partagée, entre professionnels passionnés par leurs métiers.** De nombreuses animations, en journée et en soirée, leur permettront de passer un agréable moment et de découvrir, dans la bonne humeur, les tendances et innovations qui feront l'avenir de leurs métiers.

Pour Inotech 2016, Flauraud lance la 5^{ème} édition du Trophée de l'Innovation.

C'est une compétition qui permettra à l'une des innovations présentée de remporter le Trophée de l'Innovation 2016. **Le jury : ce sont les professionnels.** Pendant le salon, les différentes innovations en lice sont à découvrir et les visiteurs votent pour départager les participants. Leur vote peut leur rapporter gros : l'un des bulletins sera tiré au sort samedi soir et le propriétaire du bulletin repartira avec un magnifique cadeau.

Pour en savoir plus et suivre toute l'actualité du salon, rendez-vous sur www.salon-inotech.fr et sur la page Facebook [Salon Inotech](#).

